

# Challenge & Aggressive ~ 必笑

## 桜町高校 野球部通信

### ◆ 新チーム始動!

本格的に新チームが始動しました。2021年度チームのスローガンは  
「Challenge & Aggressive ~ 必笑 ~」

となりました。このスローガンは、超積極的にミスを恐れず試合で挑戦し、どんな状況でも明るく振舞う野球をすることを目指して決定しました。夏休みは練習試合をたくさんやりました。全部で3勝8敗と思うような結果を残せませんでした。秋の大会に向けて、多くの課題が見つかりました。

### ◆ 2021年度秋季東京都高等学校野球大会 一次予選のお知らせ

8月28日に抽選が行われ、桜町高校は第10ブロックの国士館高校会場のブロックに入りました。初戦の対戦相手は、都立第五商業高等学校に決まりました。まずは、初戦を突破し2013年以来の都大会に出場を目指して頑張りたいと思います。なお、今回は無観客試合となっております。会場へは来場することは出来ませんのでご了承ください。速報等ありますのでそちらをご活用いただき、応援よろしく申し上げます!

聖徳学園

9/11(土)

10:00

東洋

9/18(土)

14:00

桜町

9/11(土)

12:30

五商

C 代 表

球場はすべて 国士館高校グラウンド